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Ergebnisprotokoll zur 6. Sitzung der Sparkommission 2 am 01.09.2015  im Sitzungssaal der Stadtwerke 
 
 

 Thema Inhalt Was* Wer Term . 

1 Begrüßung Herr Naujokat begrüßt die Anwesenden. Das Protokoll vom 13.08.2015. wird verabschiedet   alle  

2 Produkt Gut 
Eichthal etc. 

Aufgrund der Förderung des Regionale Projektes ist eine Veräußerung nicht möglich 

Beschluss: 

Das Marketing Konzept von Gut Eichthal und die Projektskizze „KennenLernenUmwelt auf Gut Eichthal“ 
wird an die SK 2 verschickt. Auf Grundlage dessen sind Vorschläge zu generieren, wie mehr Einnahmen 
erzielt werden können bzw. ein Mehrwert für Overather Bürger geschaffen werden kann  

Herr Sassenhof soll zur nächsten Sitzung und wenn möglich vorab bis Ende KW 37 schriftlich Stellung 
zu folgenden Fragen beziehen: 

1. Stellungnahme zu Vorschlag von Herrn Dr. Craigie 

2. Entwicklung- und Perspektiven für die nächsten Jahre 

3. Stand der Gewährleistungsansprüche: Können im Rahmen der Gewährleistung alle noch 
vorhandenen Mängel beseitigt werden 

 

 EP Verw. 
alle 

 

3 Produkt 
Zweckverband 
VHS 

 

Die SK 2 stellt fest, dass es aufgrund der gemeinsamen Arbeit der im Zweckverband  mit Rösrath 
geführten VHS schwierig ist, Sparpotenziale vorzuschlagen.  

Beschluss:  

Die Sparkommission ist bereit sich zu einem späteren Zeitpunkt gemeinsam mit einer Rösrather 
Delegation über Sparpotenziale zu beraten  

 

 
 EP 

Verw. 
alle 
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4 Produkt 
Vereine 

Beschluss: 

Die SK 2 diskutiert mögliche Einnahmepotenziale im Bereich der Beteiligung von Vereinen an 
Bewirtschaftungskosten der Turnhallen und Sportanlagen. Mögliche Optionen sind die Beteiligung an 
den Energiekosten z.B. in Form eines Energiekostenbeitrages. Eine über alle Vereine, Sportarten und 
Mitglieder gerechte Veranlagungsform wird nicht gesehen. 

Die SK 2 ist bereit, zu einem späteren Zeitpunkt über einen möglichen Beteiligungsschlüssel zu beraten.  

 

 
EP 

Verw. 
alle 

 

5 Produkt Badino Die noch offenen Prüfauftrage wurden vorgestellt. 

Beschluss: 

Die SK 2 stellt fest, dass bez. der Prüfaufträge momentan alle Potentiale genutzt werden und eine 
kontinuierliche Einsparung geleistet wird. 

Aus Sicht der Sparkommission sind keine weiteren Potentiale im Bereich des Badino vorhanden. 

 

 

EP 

 
 
AL 81 

 

6 Nachhaltigkeit Es gibt etliche Beschlussvorschläge der Sparkommission 2, die eine spätere Überprüfung vorsehen. Um 
die Nachhaltigkeit der in den Sparkommissionen aufgebauten Expertise zu erhalten und dieses auch als 
Erfolgsmodell der Bürgereinbindung fortzuführen, wird folgende Empfehlung an den Rat vorgeschlagen. 

Dieser Diskussionsbeitrag wurde positiv diskutiert und als 

Beschlussvorschlag in die nächste Sitzung verwiesen : 

Es wird angeregt, die Kompetenz der Bürgerinnen und Bürger, wie sie sich in den Sparkommissionen 
gezeigt hat, punktuell auch weiterhin aktiv in den Themenfeldern der Sparkommission zu nutzen. 

 

   

 

7 

 

Sonstiges 

 

Die nächste Sitzung findet planmäßig am 17.9.2015, 18.00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses 
statt. 

Abschlusssitzung aller SK am 28.9.15, 19.00 Uhr , Bürgerhaus 

  
 
Alle 
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C. Schmidt/H. Rijntjes 


